



# RETOUR SUR LA PREMIERE

# SORTIE CLUB 2023



Quel plaisir de se retrouver ce 29 janvier au Beffroi. Un ptit peu froid, peu importe, la joie de retrouver les copains l'emporte. Pas moins de 45 cyclistes se retrouvaient donc au Beffroi pour la première sortie officielle 2023. Les nouveaux licenciés dont nous reparlerons prochainement sont aussi présents. Afin d'assurer la sécurité de tous, 3 groupes étaient composés. Les nombreux jeunes, très motivés, formaient le premier groupe. Les autres groupes étaient formés de manière homogène. Ce qui a permis à chacun de reprendre la saison à son rythme avec plaisir. Une belle reprise pour la saison 2023 qui s'annonce...

**Groupe 1 :**



**Groupe 2 :**



**Groupe 3 :**

